



500人が集つた
5月12、13日に「こらっしえ毛倉野祭り」が開催されました。大雨の中でも行われた昨年とは打って変わった今年は晴天に恵まれ、わざわざ遠くから来られた方々で会場は大盛況でした。



ツリークリミングや
丸太切り競争も開催

photos/kenjiro nakano

南伊豆から笑顔をお届け 月刊 みなみかみしんぶん

南上新聞

平成24年 水無月 6月

南伊豆から世界に発信する 南上新聞

県道121号線市之瀬区間
道路拡幅に向け
調査事業に着手

今年4月より東京大学
樹芸研究所に勤務する小
林徹行さん(24歳)が、上小
野に移住してきました。山
や森が大好きという小林
さんは、大学時代に森林生
態学を専攻し、樹木に精
通。青野の演習林ではユ
カリやクスノキなど一般的
な林業樹種とは異なる樹
木の研究に携わっています。



両日でのべ500人以上が南
伊豆町内や全国から毛倉野
に集結。丸太切り競争や
ツリークリミングや
ロープを使って木登りをする
たり、みんなで餅つきをして
つきたての餅を振る舞うたり
と、ただの音楽イベントでは
なく、地域性に富んだ個性
的な催しとなりました。「若
い人達からたくさん元気

ロープを使って木登りをする
たり、みんなで餅つきをして
つきたての餅を振る舞うたり
と、ただの音楽イベントでは
なく、地域性に富んだ個性
的な催しとなりました。「若
い人達からたくさん元気

をもらいました」と嬉しそ
うに語る近隣のおばあちゃん
やおじいちゃん、おばあちゃん
から赤ちゃんとまで、まさに
老若男女の多彩な顔ぶれで、
さらには下小野のヤギ牧場
からヤギも駆けつけるとい
う賑やかなお祭りでした。

当。昨年まで勤めていた人
口791人の山梨県小菅村
では、地域に密着した活動
をし、途絶えていた水田を
復活させるなどやる気と
行動力に溢れた好青年で
す。新生活に馳込み、時間
に余裕ができるたら「おじ
ちゃんやおばあちゃんから、
南伊豆の昔の様子や暮らし
の知恵などいろいろなお話
を聞きたい」と、地域交
流に期待を寄せてています。

いて道路拡幅事業に着手す
ることが決定しました。一車
線区間ににおける自動車のす
れ違いを円滑にするための
待避所が設置されます。本
年度はまず拡幅工事に向け
ての調査がスタート。完成す
るはまだまだ先のことです

が、最終的には5カ所の待避
所が設けられる予定です。
しかし、通行がスムーズになら
ないといつてスピードの出
し過ぎは厳禁。今まで通りゆとりのある譲り合いのマ
ナーで、安全運転を心掛け
ましょう。

古民家再生から新築まで
風土に根ざした住まい造り

有限会社 平井工務店

南伊豆町下小野483-3 ☎0558-62-4480

生産・直売
さとう温泉メロン

Tel&Fax:0558-62-3978
静岡県賀茂郡南伊豆町加納646
www.mihami-izu.net/melon

森への入口
自家製天然酵母の
薪窯パン

毎週土曜日 10:00~7:00
南伊豆町天神原2715-11
☎0558-64-8171



平戸 山田身(上の屋)

先祖が近くの石切丁場から
切り出したという伊豆石と、立
体的に施された白い漆喰のコン
トラストが鮮やかに映えた石
蔵。二階の窓には建造当初に葺
かれた天神原産の瓦がいまなお
健在で、造りの良さと堅牢さを
うかがわせている。かつては米蔵
母屋は蚕に譲り、「蔵のなかに寝
泊まりすることもあった」のだと
か。米や家財道具に、そして人
まで。暮らしに関わるすべてを
受け入れる懐の広い蔵。この家
で生まれ育った山田一夫さんに
とっても、向かいの家で生まれ、
嫁いできた淑子さんにとっても、
生まれたときからここにある普
遍的な存在。「我が家シンボル」とい
うこの蔵は、ふたりの笑
顔に負けない輝きを放っている。

蔵のある暮らし

vol.03

2012
JUN